

Mes de enero

1. FELICITACIÓN AÑO NUEVO

A través de estas líneas queremos desear, a todas las familias de nuestros alumnos, que la felicidad, la prosperidad y la salud les acompañen en el nuevo año que acaba de comenzar.

2. MATRÍCULA HERMANOS DE ALUMNOS EN NURSERY Y BACHILLERATO CURSO 2023-2024

Con el fin de que algún hermano de nuestros alumnos no se quede sin plaza para el próximo curso académico, abriremos un plazo exclusivo de matrícula para los hermanos que vayan a cursar **Nursery (2 años) y Bachillerato**, entre los días 10 y 31 de enero.

Para los hermanos de los alumnos que deseen ingresar, por primera vez, en el próximo curso en el Centro en los niveles concertados de II Ciclo de Ed. Infantil, Ed. Primaria y ESO el plazo de matrícula para todos los colegios de la Comunidad de Madrid, será del 13 al 26 de abril, conforme a las fechas y normas que ha dictado la Consejería de Educación.

Los alumnos actualmente matriculados en el Colegio no tienen que hacer, de momento, trámite alguno. Ya se informará convenientemente, sobre las fechas de la correspondiente Reserva de Plaza y/o Confirmación de Plaza para el próximo curso 2023-2024.

3. MEDIDAS DE SEGURIDAD EN EL RECINTO ESCOLAR

Ante el posible aumento de los casos de COVID-19, les recordamos que extremen las medidas previstas para evitar aumentar en lo posible el número de contagios por lo que volvemos a insistirles que no deben enviar a los alumnos al colegio cuando la temperatura sea superior a 37.5 º o tengan síntomas compatibles con COVID.

Asimismo, cualquier incidencia COVID debe comunicarse a la Coordinadora COVID al correo:

dolores.pozo@lavegadigital.es

Por medidas de seguridad y, sobre todo, de precaución, les rogamos que no hablen o entreguen nada a los alumnos a través de la puerta enrejada o de las vallas del Colegio. Si tienen necesidad de contactar con sus hijos durante el horario escolar, incluidos los recreos, les agradecemos que lo hagan siempre a través de la Secretaría del Centro con el fin de evitar equívocos o "situaciones no deseables" en esta Comunidad Escolar.

4. CURSO DE ESQUÍ ASTÚN '23

Les recordamos que el tradicional Curso de <mark>Esquí en la estación</mark> Astún de Jaca (Pirineo Aragonés) se llevará a cabo del 22 al 27 de enero de 2023.

5. UNIFORMIDAD

Les recordamos, que todas las prendas de la uniformidad las pueden adquirir en el centro todos los días de lunes a viernes de 17:00 a 17:30hrs.

Insistimos nuevamente en la necesidad de que todos los alumnos del Colegio lleven todas sus prendas marcadas convenientemente, tanto las correspondientes a la uniformidad colegial como a la uniformidad deportiva (incluidas las prendas de abrigo), para poder proceder a su inmediata devolución, en caso de extravío.

Así mismo, en caso de deterioro de alguna prenda les rogamos que utilicen una similar de su propio vestuario durante el día que se emplea en su reparación y, en caso de ser los zapatos, en vez de venir con la uniformidad deportiva completa, deben usar zapatillas propias más oscuras (negras/grises) con la uniformidad colegial.

DIRECCIÓN